



Noroña solicita sustituir a la presidenta de la Comisión de Encuestas de Morena

Gerardo Fernández Noroña, una de las “corcholatas” de la 4T que aspira a ser candidato presidencial, solicitó a Morena sustituir a la diputada Ivonne Cisneros Luján como presidenta de la Comisión de Encuestas, al acusarla de favorecer a Claudia Sheinbaum.

A través de una carta dirigida a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, el diputado con licencia del Partido del Trabajo dijo que Cisneros debía rechazar continuar al frente de la Comisión.

“Es una franca impulsora de la aspiración de la compañera Claudia Sheinbaum, y tiene una actitud sesgada en mi contra”, acusó Fernández Noroña.

La misiva de diez puntos expone que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, adelantó durante una conferencia de prensa que no se levantará la encuesta para definir al Coordinador Nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación en las casas donde haya publicidad a favor de algún aspirante.

“Desconozco de dónde haya sacado semejante ocurrencia, que no fue acordada con ningún aspirante ni está dentro de los lineamientos aprobados por el Consejo Nacional de Morena”, escribió el diputado con licencia del Partido del Trabajo (PT) • (Redacción)